

Dans un premier temps, et même s'ils sont profonds, la politique n'est pas la guerre. Les « instincts meurtriers » n'y ont aucune place. Nous devons le respect au président de la République. De telles paroles proférées à son égard sont extrêmement choquantes et contraires à la loi. Il est profondément inacceptable d'annoncer un désir de « tirer » sur les ministres.

Ces propos ne correspondent en rien à la manière dont je conçois la vie démocratique. Je partage la position de tous ceux qui dénoncent ces paroles et qui s'inquiètent de voir une telle violence verbale se développer chez certains membres de l'opposition.

Jean-Pierre Sueur